
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “CASTELDACCIA” 

 

Consiglio d’Istituto 

triennio 2024-2027, anno I 

 
Verbale N. 4 

 
Giorno 22 maggio 2025 alle ore 17,30 si è riunito il Consiglio d’Istituto in seduta ordinaria (in 

modalità mista) presso i locali scolastici di via Carlo Cattaneo . Prima di cominciare il D.S. chiede di 

inserire all’o.d.g. l’Approvazione della candidatura per le aule immersive promosse dalla Regione 

Siciliana con circolare n.0006 del 16/04/2025 Cap. 373361 del Bilancio es. fin. 2025/2026. Il 

Consiglio approva l’inserimento del punto all’ordine del giorno. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1.Approvazione Verbale Seduta Precedente  

2. Approvazione Conto Consuntivo 2024 

3.Approvazione Valutazione periodica e finale degli apprendimenti nella scuola Primaria e                

valutazione del comportamento nella Scuola Secondaria di primo grado O.M. N.3 del 9 gennaio 2025; 

4. Approvazione criteri valutazione esami di stato conclusivi il primo ciclo di istruzione a.s. 2024/25. 

5. Comunicazione deroghe alle assenze varie a.s.2024/25; 

6. Approvazione partecipazione bando PN21/27 Azione: ESO 4.6.A4 inclusione e contrasto alla 

dispersione scolastica Sotto azione: ESO 4.6.A4.D orientamento; 

7. Approvazione donazione fotocopiatore al Plesso di Via Trapani; 

8.  Approvazione candidatura aule immersive promosse dalla Regione Siciliana con circolare n.0006 

del 16/04/2025 Cap. 373361 del Bilancio es. fin. 2025/2026; 

9. Modifica art. 8 del regolamento viaggi di istruzione e visite guidate. 

10. Varie ed eventuali.  

 

Risultano presenti: 

Il Dirigente Scolastico, prof. Taibi G., il Presidente Avv. Manzella R., il DSGA il Dott. Allegra M.; 

i rappresentanti dei docenti Fabiola Conte, E. Amato (online), D. Scilipoti (online),Cutrona 

G.(online), B. Taormina, N. Abbinanti; il rappresentante ATA: S. Manzella; i rappresentanti dei 

genitori Canale M. L, A. D’Ancona, C. Ditta, V. Miranda, Panno S., E. Valenti. G., Arredi G. 

Risultano assenti: i docenti Rita Cascio e Giuseppina Greco e la rappresentante ATA Cassenti .Il 

Sig. Ditta si allontana alle ore 19:30. 

 

1)Approvazione Verbale seduta precedente 

 Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente dichiara aperta la seduta odierna .  

Accertato che il verbale n.3 della seduta precedente non era ancora stato pubblicato nel sito della 

scuola, il Presidente procede con la lettura dello stesso e non essendoci obiezioni da parte dei presenti, 

il suddetto verbale viene approvato all’unanimità. (Delibera n.21) 

 

2) Approvazione Conto Consuntivo 2024. 

Il Presidente dà la parola al DSGA, il Dott. Allegra M., che presenta in modo dettagliato il Conto 

Consuntivo 2024 (come da allegati al presente verbale: SITUAZIONE AMMINISTRATIVA AL 

31/12/2024 - MODELLO J-BIS Esercizio finanziario 2024) 

Il Consiglio approva all’unanimità. (Delibera n.22) 

 

 

 



3) Approvazione Valutazione periodica e finale degli apprendimenti nella scuola Primaria e                

valutazione del comportamento nella Scuola Secondaria di primo grado O.M. N.3 del 9 gennaio 

2025; 

Il Presidente passa la parola al D.S. il quale presenta l’Aggiornamento del sistema di valutazione della 

scuola primaria e della valutazione del comportamento per la Secondaria (O.M. n.3 del 9 gennaio 

2025): è stato nominato dal Dirigente Scolastico un Gruppo di lavoro per entrambi gli ordini di scuola 

che si è occupato della stesura del nuovo documento con le dovute modifiche alle griglie di 

valutazione del nostro Curricolo in conformità alle nuove disposizioni ministeriali, come da allegati. 

Il D.S spiega quanto sia divenuto complesso correggere i cattivi comportamenti degli alunni ed 

applicare le sanzioni disciplinari che comunque hanno sempre uno scopo non punitivo ma 

rieducativo. A tal proposito interviene il Presidente per chiedere al dirigente di vigilare sulla  

uniformità della applicazione delle sanzioni disciplinari per fatti che implicano  pari responsabilità 

degli alunni.   La Prof.sa Scilipoti inoltre  illustra come spesso all’interno della scuola gli alunni 

arrivino anche a commettere  illeciti utilizzando i cellulari nonostante sia severamente proibito dal 

nostro Regolamento d’Istituto e che i docenti, essendo Pubblici Ufficiali, hanno il dovere oltre che di 

agire per correggere il comportamento anche - se del caso-  di denunciare .   

Il Documento viene approvato all’unanimità dall’assemblea. (Delibera n.23) 

 

 4) Approvazione criteri valutazione esami di stato conclusivi il primo ciclo di istruzione a.s. 

2024/25. 

Si passa a trattare il quarto punto all’O.d.g. Il Presidente dà la parola al D.S. il quale chiarisce ai 

presenti che il Consiglio di classe può, secondo normativa, ammettere l’alunno per l’esame di stato 

conclusivo del primo ciclo di istruzione con una votazione che sia una media dei tre anni di studio 

(decreto legislativo 13 aprile 2017, n. 62 e  decreto ministeriale 3 ottobre 2017, n. 741.). Il D.S. spiega 

anche che la prova di esame verte sulla interdisciplinarietà e gli alunni avranno la possibilità di 

preparare una tesina finale e discuterla alla prova orale. Il Genitore Sig. Panno chiede se i membri 

della commissione di esami sarà costituita da membri interni o esterni alla scuola. Il D.S. chiarisce 

che da 10 anni a questa parte ormai i docenti sono tutti membri interni. L’assemblea approva tali 

criteri all’unanimità (Delibera n.24). 

 

5) Comunicazione deroghe alle assenze varie a.s.2024/25; 

Si passa a discutere il quinto punto all’O.d.g. ed il D.S. chiarisce alla componente genitoriale che c’è 

un limite massimo di assenze che gli alunni non possono superare ma esistono delle deroghe per casi 

particolari; possono essere applicate deroghe per alunni che presentano gravi patologie o disabilità 

certificate, problemi di salute improvvisi dovuti ad incidenti o altro, allergie certificate, disagio o 

svantaggio economico-sociale ed alunni con PDP. La Sig.a Canale interviene e chiede se a scuola 

venga svolto un report delle assenze ed il D.S. chiarisce che all’interno della scuola c’è un Docente 

che ricopre il ruolo di Funzione Strumentale Dispersione Scolastica che si occupa proprio di seguire 

questi casi difficili e di fare un resoconto mensile delle assenze e di allertare quando necessario gli 

assistenti sociali. L’assemblea ne prende atto. 

 

6) Approvazione partecipazione bando PN21/27 Azione: ESO 4.6.A4 inclusione e contrasto alla 

dispersione scolastica Sotto azione: ESO 4.6.A4.D orientamento; 

Si passa a trattare il sesto punto all’O.d.g. ed il D.S. presenta il PON sopracitato spiegando che sarà 

rivolto agli alunni di scuola Secondaria di Primo grado e diviso in 7 moduli da 30h ciascuno, suddivisi 

a loro volta in 3 grandi aree: 

1) AREA 1: “Consapevolezza di sé” rivolto agli alunni delle classi prime; 

2) AREA 2: “Io e gli altri”, rivolto agli alunni delle classi seconde; 

3) AREA 3: “Apprendimento continuo” rivolto agli alunni delle classi terze per orientarli nella 

scelta delle scuole superiori. 



Il Progetto è già pronto e partirà il prossimo anno. Viene approvato all’unanimità dall’assemblea 

(Delibera n.25). 

 

7) Approvazione donazione fotocopiatore al Plesso di Via Trapani; 

Si passa a trattare il settimo punto all’O.d.g. e prende la parola la Maestra Fabiola Conte la quale, 

premettendo che da anni il plesso di via Trapani rappresenta l’esigenza di avere un fotocopiatore e 

premettendo pure che in passato il Consiglio ne aveva chiesto e approvato all’unanimità l’acquisto, 

spiega che quest’anno genitori e insegnanti del plesso hanno organizzato un Mercatino di Natale con 

manufatti realizzati dagli alunni (con l’aiuto dei loro maestri) e poi  venduti  durante la manifestazione 

allo scopo di  destinare la cifra raccolta proprio all’acquisto di tale fotocopiatore.  

Dopo ampia discussione Interviene il DSGA che spiega come l’accettazione della donazione implichi 

una previa stima, a cura di una commissione ad hoc, sia del bene donando sia di eventuali conseguenti 

oneri a carico della scuola.  

A questo punto interviene il D.S. dichiarando che istituirà a tale scopo una commissione composta 

oltre che dal Dirigente, dal DSGA e dal Presidente del Consiglio d’Istituto anche da una 

rappresentanza di tutte le componenti del Consiglio ottenendo disponibilità dalle docenti Conte e 

Abbinanti, dall’ATA  Manzella S. e dal genitore Sig. Arredi.  

L’approvazione del punto viene quindi rinviata all’esito della stima in parola. 

 

8) Approvazione candidatura aule immersive promosso dalla Regione Siciliana con circolare 

n.0006 del 16/04/2025 Cap. 373361 del Bilancio es. fin. 2025/2026;  

Si passa all’ottavo punto all’O.d.g. e il D.S. presenta la volontà da parte della scuola di partecipare a 

questo bando vista l’importanza, le finalità ed il potenziamento del sistema educativo attraverso lo 

sviluppo, l’innovazione e la sperimentazione di nuovi modelli basati sulla didattica immersiva. Viene 

approvato all’unanimità (Delibera n.26). 

 

9) Modifica art. 8 regolamento viaggi di istruzione e visite guidate 

Il Presidente introduce la proposta di modifica del regolamento avanzata dai rappresentanti di classe 

al fine di semplificare ed efficientare le procedure di organizzazione dei viaggi di istruzione . Si 

propone in particolare di emendare l’art. 8 comma 1 aggiungendo alla fine del primo periodo le parole 

“entro venti giorni dalla pubblicazione con circolare del piano esecutivo dei viaggi di istruzione e 

delle visite guidate”. L’obiettivo è duplice: avere un numero certo delle adesioni che possa consentire 

un univoco espletamento delle gare  e consentire alle famiglie di conoscere con congruo anticipo i 

prevedibili costi dei viaggi e delle visite programmate. 

La componente genitoriale chiede anche una maggiore uniformità nella pianificazione di visite 

guidate e viaggi di istruzione destinati alle classi di  primaria e  infanzia dei vari plessi.  

Il DS ed il DSGA accolgono tale richiesta con favore anche perché soddisfarrebbe le esigenze di 

snellimento delle relative procedure . A questo punto interviene la docente Conte puntualizzando che 

la scelta è  prettamente didattica e in quanto tale prerogativa del team docente che insiste sulla classe 

di riferimento nel rispetto della Libertà di insegnamento inderogabile. 

Prende la parola la maestra Evelyn Amato, da anni referente della commissione visite guidate e viaggi 

d’istruzione del plesso di via Trapani, la quale ribadisce la propria disponibilità a condividere 

esperienze e organizzazione maturate nel corso degli anni.  

A questo punto il Presidente mette ai voti la proposta di modifica dell’articolo 8 e il Consiglio 

approva. Dichiarano però di volersi astenere i signori Arredi e Panno. 

Esauriti i punti posti all’ordine del giorno, dopo una lunga discussione, la seduta viene sciolta alle ore 

20:30. 

 

        Segretario                                                                                   Il Presidente                                                       

Prof.sa Evelyn Amato                                                            Sig.a Rosalia Manzella  


